

Nom : Brault
Numéro de membre : T03146

Prénom : Richard
Date d'admission à l'Ordre : 2003

Candidat au poste d'administrateur / technologue en physiothérapie dans la région électorale de : Saguenay-Lac Saint-Jean, Capitale Nationale, Chaudière-Appalaches, Bas St-Laurent, Gaspésie-Iles-de-la-Madeleine.

Chers collègues Technologues en physiothérapie. (T. phys.).

Afin que vous procédiez à un choix éclairé, je vous brosse le portrait de mon parcours. J'ai terminé mes études en Techniques de réadaptation physique en 1987 au Cégep de Sherbrooke. J'ai pratiqué quelques années dans la région de Montréal/Laval/Laurentides dans différents milieux : en clinique privée, en centre d'hébergement et en CLSC mission centre de jour. J'ai été actif à la SQTRP de 1999 à 2003 comme représentant régional. Je m'y suis impliqué par souci de la qualité des interventions, par intérêt pour l'avancement et le rayonnement de la profession, le T.R.P. au cœur de la physiothérapie.

Depuis 1991, je demeure en Gaspésie et pratique au sein du CISSS de la Gaspésie, Réseau local de service de la Baie-des-Chaleurs, volet CLSC au programme de soutien à domicile.

Au fil des années, j'ai développé différentes compétences de gestion, en m'impliquant dans mon établissement sur différents comités, que ce soit au comité multidisciplinaire, au comité paritaire en santé et sécurité et milieu de vie sain, au conseil d'administration, et à l'exécutif syndical de l'APTS CISSS Gaspésie.

Description des principales activités au sein de l'Ordre

Je suis administrateur Technologue en physiothérapie à l'OPPQ depuis 2004, je termine un septième mandat. Je connais bien sa mission, sa vision, ses valeurs, ses rôles et ses mandats. De 2005 à 2010 puis de 2019 à ce jour, j'ai été élu par les membres du conseil d'administration (T. phys, pht et administrateurs nommés par l'Office des professions,) à la vice-présidence T. phys. du comité exécutif. C'est un geste de confiance de la part des autres administrateurs. Mon implication au sein du comité de la présidence, du comité de la Gouvernance et sur le comité de la physiothérapie préventive de l'Ordre, témoigne de ma rigueur au travail et de mon expertise dans l'organisation. S'impliquer comme administrateur à l'Ordre, c'est voir aux obligations et au fonctionnement efficace de l'organisation. C'est également avoir un souci constant pour la protection du public, en plus de s'assurer du maintien et de la promotion des compétences de ses membres Technologues en physiothérapie et physiothérapeutes.

En novembre 2015, dans le cadre de l'évènement physiothérapie 360, j'ai reçu le prix Mérite du Conseil interprofessionnel du Québec. Ce prix souligne la contribution significative au développement de la profession en lien avec les valeurs du système professionnel.

Buts poursuivis, programme électoral

Je me représente donc pour un huitième mandat, voter pour moi c'est voter pour quelqu'un qui connaît les lois et les règlements régissant les Ordres professionnels et qui connaît le fonctionnement général de l'OPPQ. C'est élire quelqu'un doté d'un franc parlé, reconnu pour sa

capacité d'analyse, son sens critique et pour son grand intérêt pour ce qui a trait à la qualité et à l'épanouissement de la profession de T. phys. au sein de la physiothérapie.

Je connais la réalité urbaine et rurale et la différence que cela implique quant au maintien, au développement des connaissances, des compétences et des habiletés des cliniciens. Je me réjouis d'une politique de formation continue accessible, souple, donnant accès à un choix multiple de formations dans tous les domaines d'activités de la physiothérapie, nous permettant ainsi d'actualiser et de développer notre pratique. La modernisation du Code des professions, l'élargissement des pratiques professionnelles, le développement du plan santé, l'allègement du règlement 94m, sont des éléments qui me motivent et contribuent à ma fierté d'être impliqué au sein de l'organisation.

En me réalisant, je veillerai à l'application des mandats de l'Ordre qui est la protection du public, le maintien et l'amélioration des compétences de ses membres. Je m'assurerai d'une gestion saine de l'organisation au niveau financier, humain et matériel. Je contribuerai à l'avancement des dossiers qui nous préoccupent tels : l'élargissement du champ de la physiothérapie par l'obtention de pratiques avancées, voire au développement d'AEC par les maisons d'enseignement collégial. Je m'engagerai à promouvoir l'accès à l'apprentissage de nouvelles compétences, pouvant nous offrir un plus grand nombre d'activités réservées.

En votant pour moi, vous élirez quelqu'un de dynamique, d'expérimenté, de rassembleur, quelqu'un qui a le goût de justice, d'équité, qui a des intérêts professionnels ainsi que la motivation pour poursuivre le travail.

Prenez le temps d'exercer votre droit de vote et merci de m'accorder votre confiance.

Richard Brault T. phys.

25/03/2024

